

autenticada del mismo o fotocopia, dentro del plazo de quince días, en la inteligencia que de no hacerlo quedará excluido.

De conformidad con lo previsto en la base cuarta de la convocatoria, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia, de 21 de diciembre de 1971, se concede un período de reclamaciones de quince días a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

León, 6 de marzo de 1972. El Presidente. 1.864 E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Algeciras (Cádiz) referente al concurso restringido de méritos para proveer una plaza de Jefe de Subsección, una plaza de Jefe de Negociado y cuatro plazas de Oficiales técnicos administrativos de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 48, correspondiente al día 28 de febrero del corriente año, se insertan las convocatorias y bases para la provisión por concurso restringido de méritos de una plaza de Jefe de Subsección, una plaza de Jefe de Negociado y cuatro plazas de Oficiales técnicos administrativos.

Las instancias se dirigirán al señor Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento durante el plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Algeciras, 4 de marzo de 1972. El Alcalde. 1.898 E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso libre para proveer tres plazas de Profesor especial de Escuelas de Enseñanza Primaria (inglés).

El «Boletín Oficial» de la Provincia de Barcelona número 63, de 14 de marzo de 1972, publica íntegramente las bases que han de regir el concurso libre para proveer tres plazas de Profesor especial de Escuelas de Enseñanza Primaria (inglés), consignadas en las plantillas con el grado retributivo 12 y dotadas en la parte 64 del presupuesto, con el sueldo base de 52.500 pesetas y retribución complementaria de 19.060 pesetas anuales y los demás deberes y derechos inherentes al cargo.

Quiénes deseen tomar parte en el concurso deberán presentar la instancia, acompañada de los documentos acreditativos de los méritos que aleguen, en el Registro General, dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»; manifestar en dicho documento que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en la base 2.ª; comprometerse a jurar acatamiento a los Principios Fundamentales del Movimiento Nacional y demás Leyes Fundamentales del Reino, y acompañar el recibo acreditativo de haber abonado 200 pesetas como derechos de examen.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local, de 30 de mayo de 1952, y artículo 3.º, 1, de la Reglamentación General para ingreso en la Administración Pública, de 27 de junio de 1968.

Barcelona, 15 de marzo de 1972.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—1.938-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao referente al concurso restringido de méritos para la provisión de una plaza vacante de Jefe de Sección de la Escala Técnico Administrativa, a extinguir, del Escalafón de Secretaría de esta Corporación.

Se anuncia concurso restringido de méritos para la provisión de una plaza vacante de Jefe de Sección de la Escala Técnico-Administrativa, a extinguir, del Escalafón de Secretaría de este excelentísimo Ayuntamiento, que tiene asignado el grado retributivo 19, con el emolumento básico anual de 102.300 pesetas.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a la fecha en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los datos completos de la convocatoria aparecen publicados en el «Boletín Oficial» de la Provincia de Vizcaya» número 52, de fecha 3 de marzo de 1972.

Bilbao, 8 de marzo de 1972.—El Secretario general.—1.957-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cangas de Narcea (Asturias) referente a la convocatoria para cubrir una plaza de Fontanero municipal de esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 3 de marzo de 1972, número 52, publica bases y anuncio de convocatoria para cubrir una plaza de Fontanero municipal del ilustrísimo Ayuntamiento de Cangas de Narcea, dotada con un haber base

correspondiente al grado retributivo 2, más gratificación complementaria correspondiente a dicho grado, dos pagas extraordinarias, aumentos quinquenales y ayuda familiar.

El plazo de presentación de instancias será el de treinta días, a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento, en cumplimiento de lo previsto en el Decreto de 10 de mayo de 1957, quedando el expediente de manifiesto en la Secretaría General de este Ayuntamiento a disposición de los interesados.

Cangas de Narcea, 13 de marzo de 1972.—El Alcalde-Presidente, Carlos Arce y Flórez Valdés.—2.002-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Castelldefels (Barcelona) referente al concurso-oposición para efectuar la provisión de una plaza de Arquitecto.

El «Boletín Oficial» de la Provincia de Barcelona» número 57 del día 7 de marzo actual publica íntegramente las bases que han de regir en el concurso-oposición convocado al objeto de proveer una plaza de Arquitecto, vacante en la vigente plantilla de personal de esta Corporación, consignada con el grado retributivo 13 y dotada con el sueldo base anual de 55.000 pesetas; retribución complementaria, también anual, de 18.200 pesetas, dos pagas extraordinarias reglamentarias y con los demás deberes y deberes inherentes al cargo.

Quiénes deseen tomar parte en el concurso-oposición deberán presentar sus solicitudes, acompañadas de los documentos acreditativos de los méritos que aleguen, en el Registro General del Ayuntamiento u Oficina de Correos, en la forma prevista en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación del presente extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1952 y en el artículo 3.1 de la Reglamentación General para Ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968.

Castelldefels, 9 de marzo de 1972.—El Alcalde interino, José María Miró Mestre.—1.924-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Granada referente a la oposición para provisión de una plaza de Profesor de la Banda de Música de este Municipio.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 46, del día 26 de febrero próximo pasado, se han publicado las bases de la oposición para provisión de una plaza de Profesor de la Banda de Música, dotada con haberes correspondientes al grado 12, más quinquenios, dos pagas extraordinarias y una gratificación voluntaria de 36.000 pesetas. Podrán concurrir todos los españoles con dieciocho años cumplidos, sin exceder de treinta y cinco, que posean título de Profesor expedido por Conservatorio Oficial de Música, siendo el plazo de presentación de instancias de treinta días hábiles, siguientes al de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Granada, 2 de marzo de 1972.—El Alcalde.—1.755-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Lérida por la que se hace pública la lista de admitidos y excluidos al concurso de méritos para la provisión de una plaza de Subjefe de Negociado de esta Corporación.

En el concurso de méritos convocado por este Ayuntamiento para la provisión de una plaza de Subjefe de Negociado han sido admitidos los siguientes aspirantes:

Don Francisco Lamenca Larroca.
Don José María Mezquida Gene.
Don Ricardo Miguelsanz Garzón.
Don José Herrero Alvaroz.
Don Domingo Peroy Montalvo.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo quinto del Decreto de 27 de junio de 1968.

Lérida, 11 de marzo de 1972.—El Alcalde, Juan C. de Sangonís y Corría.—1.966-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid referente al concurso entre los Inspectores de Transacciones de Mercados del Ayuntamiento de Madrid para proveer las once Jefaturas que se citan.

Por acuerdo de la Comisión Municipal de Gobierno de 1 de marzo de 1972 se convoca concurso entre los Inspectores de Transacciones de Mercados del Ayuntamiento de Madrid para